

Immanuel-Kant-Gymnasium
Pirmasens
Wörthstraße 30
☎ 06331 -240412
Fax 06331 -240423

I.-Kant-Gymnasium 66953 Pirmasens Wörthstr. 30



September 2023

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

auch im kommenden Winter soll unsere Skilanglauf-AG wieder stattfinden.

Die AG besteht aus einem Trainingstag in der Schule am Tag der offenen Tür, 2 Trainingslagern in Kniebis im Nordschwarzwald mit meist zwei oder 3 Übernachtungen und dem Landesentscheid „Jugend trainiert für Olympia“, der ebenfalls in Kniebis stattfindet.

Vielleicht schaffen es ja auch wieder ein oder sogar mehrere Teams ins Bundesfinale nach Nesselwang.

Eine Anmeldung gilt grundsätzlich für beide Trainingslager und die Schülerinnen und Schüler sollten die Bereitschaft haben, beim Landesfinale für das Kant-Gymnasium zu starten.

Anfänger sind herzlich willkommen, es wird aber Fitness und Spaß an der Bewegung im Freien vorausgesetzt. **Die Schüler müssen nicht Skifahren können** – sie sollen es ja in der AG lernen!

Alle Schülerinnen und Schüler werden mit Skimaterial, d.h. Skiern, Schuhen und Stöcken seitens der Schule ausgestattet.

Da die Schneelage seit Jahren unberechenbar ist, müssen wir bei den Trainingslagern flexibel sein. Das Naturfreundehaus in Kniebis blockt uns dankenswerterweise mehrere Termine, so dass wir kurzfristig reagieren können. Grundsätzlich nehmen wir die ersten möglichen Termine!

1. Block: 19.-22.12.23

2. Block: 07.-10.01.24

3. Block: 12.-16.01.24

Landesfinale: 19.01.24

Bundesfinale: 25.-29.02.24

Dies sind lediglich die geblockten Termine!

Wir werden aber nur einmal mit zwei Übernachtungen und einmal mit drei Übernachtungen fahren!

Die Anmeldungen sind deshalb zunächst nur vorläufig. Nach den Herbstferien wird die Anmeldung dann mit einer Anzahlung von 80€ verbindlich. Die Gesamtkosten betragen 280€.

Ich bitte Sie, für den Fall einer krankheitsbedingten Absage eine entsprechende Versicherung abzuschließen. Bei kurzfristigen Absagen aus privaten Gründen kann keine Rückerstattung erfolgen.

Für die älteren Jahrgänge versuche ich, eine Übungsleiterausbildung zu organisieren, falls Interesse besteht.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Stark